
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

DESENVOLVIMENTO RURAL SUSTENTAVEL E 

SOLIDÁRIO - CMDRSS  

 

Data: 11/07/2019 

Horário: 10:00 horas 

Local: Avenida São João, 473 – 4º andar 

Participantes: Roseli Allemann, Cyra Malta, Maira Galvanese, Domingos Pereira, 

Michele Fontana, Luis Meira, Cristina Jabbour, Michele Vicente, Andrea Sendoda.  

 

PAUTAS 

Cristina abriu a reunião informando o envio do Plano Municipal de 

Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário para avaliação das 13 

instituições municipais que participam desta construção. Este envio foi 

realizado através de processos eletrônicos abertos no SEI e deverão ser 

monitorados para que se consiga alcançar o prazo estimado para as respostas. 

Para fins de monitoramento serão enviados os números deste processos para 

todos que participam do mailing deste conselho. Cyra sugere a 

disponibilidade, no sitio da Gestão Urbana da SMDU na internet. 

Roseli propõe a discussão sobre como preparar a transição deste Conselho 

para a Secretaria Municipal de Subprefeituras – SMSUB de forma a evitar 

interrupções nas atividades do conselho.  

Michele questiona qual a estratégia para financiamento do Plano na Lei de 

Diretrizes Orçamentarias de 2020. 

Sobre as eleições para o próximo mandato deste CMDRSS foi discutido que é 

necessário estabelecer um GT para organização destas eleições que deverá 

elaborar o cronograma. Lembrando que a atual gestão termina em 

30/11/2019. 

Consultamos o regimento que determina que a comissão eleitoral deverá ser 

definida em até 90 dias antes do fim do mandato atual e que deverá ser 



composta por 3 representantes eleitos pelo pleno, pela Secretaria Executiva e 

pelo Presidente deste CMDRSS. 

Foi sugerido que seja compartilhado um informe específico sobre a comissão 

eleitoral para todos os conselheiros que inclua os prazos estabelecidos por 

regimento, e que sejam compatibilizados com as datas das reuniões ordinárias 

do pleno. 

Após estas pautas seguiram alguns informes: Domingos explanou sobre a 

reunião para estruturação da escola de agroecologia a ser instalada no Parque 

Nascentes do Ribeirão Colônia. As obras de adaptação da escola foram 

concluídas, e a ideia é formar um Grupo de Trabalho formal para conduzir 

esta estruturação da proposta; Cyra Malta relatou à reunião sobre o 

PROAURP que aconteceu em virtude dos 15 anos do programa e de 

elaboração de um seminário temático para marcar a data e debater avanços e 

limites da legislação de acordo com a deliberação deste conselho. 

 

 

 

  


